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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年 10 月 25 日（木）午前 11 時 05 分～午前 11 時 14 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 石原洋三郎 副委員長 誉田 憲孝 

委  員 佐々木 優 委  員 後藤 善次 

委  員 斎藤 正臣 委  員 黒沢  仁 

委  員 佐久間行夫 委  員 山岸  清 

委  員 渡辺 敏彦   

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 

「地域密着型プロスポーツチームとの連携による地域の活性化に関する調査」 

 

（１）行政視察について 

 

  （２）その他 

 

 

               午前11時05分    開  議 

（石原洋三郎委員長）ただいまから経済民生常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の印刷物のとおりです。 

 初めに、行政視察についてを議題といたします。 

 前回の委員会において、行政視察の視察先については、神奈川県川崎市、東京都町田市、長野県松

本市の３カ所を視察するということでご議決いただいたところですが、改めてお手元に11月６日から

８日の行政視察の行程について、宿泊先などを入れ込んだ資料を配付しております。こちらをまずご

確認いただければと思いますが、資料は２部皆様にお渡ししておりますので、ご自宅用、ご本人用と

いうことでご活用いただければと思います。 

 また、資料の一番上に集合時間の記載がございますが、今回は７時39分発の新幹線で福島駅を出発

いたしますので、委員の皆様におかれましては、11月６日火曜日は午前７時20分までに福島駅の西口

改札前にご集合いただければと思います。なお、鉄道チケットや視察のしおりについては、当日の朝

福島駅で配付いたしたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
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 ここまでで委員の皆様から何かございますか。 

（後藤善次委員）ネクタイ。 

（渡辺敏彦委員）ネクタイはしていくでしょう。 

（黒沢 仁委員）ネクタイしていくのでしょう。11月だから。 

（石原洋三郎委員長）11月ということですから、ネクタイは着用でよろしいかと思います。 

 そのほかございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）なければ、次に行政視察事前配付資料と記載のある資料をごらんください。こ

ちらは、今回行政視察で訪問する自治体のホームタウンチームの基礎データや地域の特性、スポーツ

ホームタウン推進の取り組みなどをまとめた資料となっております。資料の16、17ページには、各自

治体と比較できるよう本市の取り組みの現状やホームタウンチームの状況を記載しておりますので、

行政視察前に事前にお読み取りいただき、本市と比較しながらそれぞれの自治体の取り組みについて

理解を深めていただければと思います。 

 なお、18ページ以降は参考資料として、少し古い資料ではありますが、Ｊクラブと自治体によるま

ちづくりという題名で、今回お伺いしないほかの自治体の取り組み事例を紹介している資料を掲載し

ましたので、あわせてご確認のほどよろしくお願いいたします。 

 ここまでで委員の皆様から何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）なければ、次にそのほかに移ります。 

 10月28日日曜日の福島ユナイテッドＦＣの試合会場視察についてであります。資料の集まれ3,000人

福島市チャレンジマッチ・スタジアム視察概要の裏面をごらんください。前回の委員会でお話ししま

したとおり、当日は午前11時15分に集合ということで予定しております。集合場所について、前回ご

案内したメインゲートではなく、正面玄関前にご集合いただければと思いますので、どうぞよろしく

お願いいたします。また、ご利用いただける駐車場についても記載のとおりですので、あわせてご確

認をよろしくお願いいたします。 

 次に、行政視察終了後の委員会日程について調整したいと思います。11月６日から８日の行政視察

終了後、11月中に行政視察に関する意見開陳を行う場を設定したいと考えておりまして、正副委員長

といたしましては、11月12日月曜日10時で開催したいと考えておりますが、皆様のご都合どうかなと

思いまして。 

（佐久間行夫委員）11月12日月曜日の10時。 

（石原洋三郎委員長）12日の10時と思ったのですけれども。 

（佐久間行夫委員）いいよ。 

（石原洋三郎委員長）はい。 
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（黒沢 仁委員）議会報告会は６時半だからな。これ石原班長だよね。 

（石原洋三郎委員長）３班。 

（黒沢 仁委員）これ何時。10時。 

（後藤善次委員）誰も都合悪い人いないの。 

（黒沢 仁委員）絶対多数だから、決まった。12ね、経民。 

（佐久間行夫委員）了解です。 

（石原洋三郎委員長）11月12日月曜日の10時から。このときにあわせまして、行政視察のときに皆様

に議事録シートを配付しておくのですけれども、それもあわせて提出をお願いしたいのですけれども、

12日。前もやった。 

（黒沢 仁委員）ちゃんと山岸さんはすばらしいこと書いていた。 

（佐久間行夫委員）報告書くのだ。個人で。 

（黒沢 仁委員）それ研修のとき渡すということかい。そして、終わったらちゃんと質問事項考えろ

ということだね。了解しました。 

（佐久間行夫委員）いつ渡すの。 

（石原洋三郎委員長）11月12日の月曜日に……。 

（黒沢 仁委員）に渡すの。視察のとき渡したらいいでしょう。そうしたら、忘れないうちに書かれ

るから。 

（石原洋三郎委員長）そのとき書いておいていただきたいのですけれども、まとめのシートをお渡し

しておきますので、12日提出ということで。 

（黒沢 仁委員）視察のとき渡すのでしょう。 

（石原洋三郎委員長）ええ。斎藤委員、11月12日月曜日の10時から視察後の意見開陳まで、そのとき

に議事録シートもあわせて提出してもらいたい。行政視察中に議事録各自書いておいていただいて。 

 それでは、11月12日月曜日10時ということでよろしくお願いいたします。 

 なお、行政視察の際には今回も委員の皆様に意見開陳用の行政視察まとめシートを配付し、そちら

に感想や意見を記入いただいた上で、そのシートをもとに意見開陳いただきたいと考えております。

まとめシートについては、行政視察当日の朝、ほかの視察資料とあわせてお渡ししたいと考えており

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 そのほか皆様から何かございますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）なければ、以上で経済民生常任委員会を閉会いたします。 

               午前11時14分    散  会 

 

                        経済民生常任委員長  石原 洋三郎  


